

# Bessoncourt

## La municipalité reçoit le sénateur



■ Une visite aussi cordiale que constructive.

Dans le cadre de son mandat de sénateur, Cédric Perrin essaie, à raison de deux communes par semaine, de se familiariser avec les territoires qu'il ne connaît pas encore bien et d'être à l'écoute des élus. C'est ainsi que lundi matin, lui et son attachée parlementaire étaient les invités de la municipalité. En compagnie du maire et de l'adjoint aux travaux, Donat Balon, ils ont fait le tour du village et des rives de l'Autruche. Ils ont aussi visité les sites des projets en cours ou à venir : la ZAC du Fort Sénarmon, les Carrés de l'Habitat et l'emplacement de la future salle communale dont ils ont consulté et commenté les plans, à leur retour en mairie.

Cédric Perrin porte une attention particulière aux dossiers d'accessibilité au numérique et aux réseaux téléphoniques, de même qu'aux problèmes d'accessibilité aux bâtiments publics pour les handicapés. Le pragmatisme et le bon sens doivent l'emporter et certaines lenteurs doivent être combattues. Il a aussi souligné l'importance des choix intercommunaux afin qu'ils touchent un maximum d'administrés en optimisant les coûts. Cédric Perrin informe mensuellement les élus par courrier électronique et se déclare à la disposition des communes pour l'examen attentif d'un éventuel dossier problématique.